

Fernando Larrazabal 'olvida' su pasado y va tras el Palacio

El panista Fernando Larrazábal regresó a la escena política tras anunciar sus aspiraciones de contender a la gubernatura del estado. Su reaparición en el ámbito político generó comentarios en contra de sus detractores que no olvidan su polémico pasado al frente del gobierno de Monterrey

Aracely Chantaka

Escándalos



CHAPULÍN. A lo largo de su carrera política Fernando Larrazabal Bretón ha ocupado diversos cargos públicos como la alcaldía nicolaíta y la de Monterrey; ésta última que resultó muy cuestionada porque dejó una deuda millonaria al ayuntamiento.

A pesar de que su administración se vio involucrada en un presunto caso de corrupción, el panista dejó su gestión sin concluir para ir tras una diputación federal.

Municipio endeudado



FINANZAS EN CRISIS. Con Fernando Larrazábal Bretón al frente del gobierno de Monterrey, la capital del estado fue cuestionada por mantenerse como uno de los municipios más endeudados del país.

Su proyecto de presu-

puesto en el 2012 contempló la contratación de líneas de crédito adicionales por 283.7 millones de pesos con lo cual incrementó su deuda a 2 mil 465 millones de pesos.

Larrazabal elevó sus compromisos financieros de mil 575 millones de pesos en el 2009 a 2 mil 186 millones al 30 de septiembre del 2011.

Calificación negativa



REPROBADOS. En el 2011, la calificadoradora Moody's bajó la nota crediticia del municipio de Monterrey, lo mismo que la correduría Fitch Ratings, que ajustó su calificación de estable a negativa porque consideró un aumento en los pasivos y el gasto corriente.

El ayuntamiento quedó quebrado financieramente no sólo con el panista, sino también con Margarita Arellanes. Después de esos dos periodos la administración de Adrián de la Garza señaló que lograron un saneamiento aunque no de inmediato. El priista compartió que recibió Monterrey con 30 mil pesos en la caja.

"Nos entregaron una administración con 30 mil pesos en caja y una deuda de 3 mil 800 millones de pesos", detalló De la Garza.

Herencia



HERENCIA. Larrazábal Bretón heredó la administración a Margarita Arellanes con un aumento en la deuda pública con un monto exorbitante. El panista se fue a una diputación federal con una mega deuda superior a los 2 mil millones de pesos más 400 millones adicionales como pasivos a proveedores.

A pesar de eso, sin remordimiento se fue en busca de una legislatura federal.

Casino Royale



OTRA DA LA CARA. Aunque durante su administración ocurrió el ataque incendiario al Casino Royale, en el que murieron 52 personas y se acusó al ayuntamiento de omisiones, no fue a Fernando Larrazabal a quien le tocó dar la cara ante los deudos sino a la alcaldesa Margarita Arellanes. En el 2013, la presidenta municipal ofreció una disculpa pública a los familiares de las víctimas del atentado, en atención a una recomendación de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.